



AYUNTAMIENTO DE ALFOZ DE QUINTANADUEÑAS

AVISO

BIBLIOTECA Y CENTRO DE SALUD

El inmueble que alberga la Biblioteca Municipal del Alfoz de Quintanadueñas, también alberga el Centro de Salud. Es por lo tanto un inmueble de servicio público destinado tanto para la SALUD como para la CULTURA.

En las circunstancias actuales de pandemia provocada por la COVID-19 al centro de salud sólo se debe acudir en caso de urgencia y de consulta médica previa cita con los médicos a través del teléfono habilitado para ello. Por el contrario, la Biblioteca está abierta en un amplio horario y su acceso es libre para adultos, menores acompañados e incluso menores responsables de manera autónoma y responsable.

Ambos lugares destinados a la SALUD y a la CULTURA comparten espacios comunes como son la entrada, el hall y los aseos públicos.

Durante los últimos meses se ha venido demandando por parte de muchas personas una ampliación del horario de la Biblioteca. Este Ayuntamiento una vez más atendiendo a las demandas de la ciudadanía, ha modificado horarios de su personal para atenderla y tras su implantación ha tenido una gran respuesta por parte de los habitantes del Alfoz.

Dada la situación excepcional que vivimos estamos haciendo grandes esfuerzos para mantener todos los servicios. Se viene observando que la entrada del inmueble se utiliza por grupos numerosos como lugar de cobijo y reunión y con fecha 19 de noviembre incluso hubo una entrada masiva de un grupo del entorno de 15 individuos en el edificio con el único objetivo de molestar como ha quedado reflejado en las grabaciones de seguridad (incluso desde fuera se amenazó con lanzar piedras contra los cristales)

Apelamos a la ayuda de las familias para que tomen conciencia de esta situación y hablen con sus hijos e hijas para que no se acerquen a estas instalaciones sino es para los fines a los que están destinadas.

Lamentaríamos mucho que por la mala actuación de algún grupo de niños del entorno de los 11 y 12 años esta Biblioteca, por motivos de seguridad, tuviera que cerrar y no seguir prestando su servicio, y que por culpa de unos pocos otros muchos dejen de poder disfrutarlo.